

SPAZIERGANG KRONACH UND INTERVIEW MIT KAI DECKELMANN | 7.2.2022

Posted on 9. Februar 2022

Spazieren mit Polizei

Wie in vielen Städten trafen sich auch an diesem Montag viele so genannte Spaziergänger, um gegen die Corona-Maßnahmen auf die Straße zu gehen. Dieses Mal schauten wir uns in Kronach um. Kronach liegt in Oberfranken, hat eine historische Altstadt und ca. 17.000 Einwohner. Seit mehreren Wochen bilden sich auch hier so genannte "Protest-Märsche" an denen sich zuletzt bis zu 1.000 Menschen beteiligten.

Es gibt keinen Versammlungsleiter, kaum Plakate, kein Thema. Niemand möchte sich als Verantwortlicher outen. Wir fragten nach: Kai Deckelmann ist ein Spaziergänger der ersten Stunde in Kronach. Laut seiner Aussage hat schlicht und ergreifend keiner mehr Lust, als Versammlungsleiter seinen Kopf dafür hinzuhalten, wenn Artikel 8 GG greifen soll. Geschuldet ist dies nicht zuletzt auch einer teils überambitionierten Polizei und einer Justiz, die wegen "niederschwelliger" Verstöße oftmals sehr empfindliche Strafen und Geldbußen verhängt.

Was das kostet...

Bisher liefen die Kronacher Spaziergänge aber friedlich ab. Wozu aber an diesem Montag 6 Polizeibusse mit einer Hundertschaft der Bereitschaftspolizei aus Nürnberg nötig waren, erklärt sich dem Betrachter, den Spaziergängern vor Ort und am Ende dem Steuerzahler nicht. Laut Auskunft des Polizei-Einsatzleiters war für Montag keine Gegendemo angekündigt, eine Eskalation war also nicht zu erwarten.

Trotz der ruhigen und friedlichen Atmosphäre rumort es bei den Amtsträgern der Stadt. Eine Allgemeinverfügung wurde erlassen, an die sich an diesem Montag vorbildlich gehalten wurde. Man musste sich an eine vorgegebene Route und während des Spazierens an die üblichen 1,5 m Abstand halten.

Man darf nun gespannt sein, wie stark sich diese Bewegung halten oder weiter entwickeln wird und wie frei die Kronacher auch in Zukunft noch spazieren gehen dürfen.

0:03:14 [Interview mit Kai Deckelmann](#)

0:14:17 [Der Spaziergang am Strauer Torweg](#)

+++

Dieser Beitrag ist als Empfehlung der Redaktion verlinkt. Bitte beachten Sie, dass die Lautstärke des Beitrags ggf. von der Standard-Lautstärke von anderen Beiträgen auf apolut.net abweichen kann.

+++

Bildquelle: © Nino Schrepfer